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ATA 68 - Biênio 2015 –  2017 –  Ao seis dias do mês de abri l  de dois mil e 

dezessete  na sede do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, situado à 

Rua Artur Machado, n° 553 – Casa dos Conselhos, iniciou-se às 10 horas e 

15 minutos a reunião ordinária do CMDI. Justif icaram a ausência Edilamar 

Adriano, Gilberto Catarino, Luzdalma Rodrigues Costa. A presidente Edilene 

faz a abertura da reunião agradecendo a presença de todos  e solicita a 

leitura da Ata 67 que foi l ida ei aprovada por unanimidade.  Item 3 –  

Apresentação do Pedido de Inscrição do Hotel Geriátrico: a analise 

documental e visita técnica foi realizada pelos conselheiros Rivas e Edilene, 

a inst ituição funciona na Rua Andradas, 1120 –  Bairro Abadia, é um 

entidade privada e hoje são atendidos 13 idosos  com capacidade para até 

15. A entidade encontra-se com toda documentação regular inclusive alvará 

sanitário. A representante da entidade convida a todos para conhecer o 

hotel e coloca-se a disposição para quaisquer outros esclarecimentos. Após 

apresentação foi aprovada por unanimidade o pedido de insc rição do Hotel 

Geriatr ico Floripes de Paula. Item 4 Informes: A secretária executiva 

esclarece que de acordo com as orientações do conselho estadual do idoso 

este ano não haverá Conferência sendo assim a Eleição para conselheiros 

da sociedade civi l, conforme regimento interno do CMDI, deverá ser 

realizada em uma assembléia especif ica para esse f im. Assim foi composta 

uma comissão para elaboração do edital de eleição não governamental 

composta pelas conselheiras Ana Claudia, Edilene e a Secretária Executiva 

Verediana. Essa mesma comissão f icou de elaborar junto com a assessoria 

jurídica da SEDS o Edital de Chamamento Público referente ao Fundo de 

Apoio a Polit ica do Idoso. Nada mais havendo para ser tratado, a 

Presidente Edilene encerrou a reunião às 11:10 horas. Esta ata foi redigida 

por mim, Rivas Soares –  1º Secretário do CMDI, que será lida e aprovada 

pelos conselheiros presentes: Edilene Maria dos Santos Costa, Gilberto 

Catarino, Riva Soares de Faria, Marina Aparecida Passos, Mozart Luiz dos 

Santos, Ana Claudia Simões Rezende, Teresa Crist ina da Silva Gomes e 

Eloisa Helena de Paula Diniz . 


